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Inauguraron un tramo de la
repavimentación de la Ruta N° 3

En su visita a la comunidad de Colonia Bremen, el gobernador de la provincia, Juan Schiaretti, inauguró la obra de re-
pavimentación de la Ruta Provincial N° 3 entre esta localidad y el cruce de la Ruta Nacional N° 8.
Además Schiaretti anunció la construcción de la red de gas en Bremen y Colonia Bismarck
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moNtE mAÍz

El Consorcio Canalero hizo una evaluación
de lo hecho hasta el momento
En un comunicado re-

mitido a la prensa el
Consorcio Canalero Sigfrido
Vogel, hizo un balance ge-
neral sobre el desempeño
de la institución desde su
formación en 2014 hasta la
actualidad.
En 2014 y ante una grave
adversidad climática que azo-
taba a Monte Maíz, como lo
fueron las sucesivas inunda-
ciones, se puso en marcha la
entidad. 
La primera labor tuvo el fin
de aliviar la situación de ane-
gamiento de miles de hectá-
reas. Para ello se construyó
un canal a cielo abierto de 27
km en una cuenca de 9000
hectáreas. Se movieron
400.000 metros cúbicos de

tierra y se hicieron 280 metros
lineales de alcantarillados con
pasarelas de un metro se-
senta. La obra comienza en
zona rural al sudeste y su tra-
zado vieja por el sur con di-
rección oeste. A la altura del
Complejo Ecológico cruza la
Ruta 11 con sentido noroeste
para desembocar en el río
Saladillo.
“A partir de allí se vislumbró
la solución a un problema de
muchos años, ya que el sector
se desagotó en cuestión de
días, recuperando hectáreas
productivas para Monte Maíz,
aliviando al cementerio y al
club. A partir del canal maestro
y su buen funcionamiento sur-
gieron nuevos proyectos que
desembocan en la arteria”,

señalaron.
Y continuaron: “Uno de ellos
es un desagüe de 6 kilómetros
de extensión que viene desde
Colonia Barge y su costo as-
ciende a 2 millones de pesos.
Actualmente se está constru-
yendo el canal hacia la laguna
La Salada en una extensión
de 12 kilómetros y que con-
templa la instalación de una
estación de bombeo y una lí-
nea trifásica de 3 kilómetros”.
Pero estos no son lo únicos
trabajos: “Hacia el norte de
Monte Maíz, el Consorcio Ca-
nalero tiene en ejecución tres
obras complementarias que
desembocan en el canal ma-
estro, una de ellas en la cuen-
ca de Estancia La Bélgica
(para aliviar caminos rurales),

otra es en la Escuela Campo
Santiano (cuyo acceso estuvo
intransitable durante varios
meses) y el otro canal pro-
yectado es el que parte en
jurisdicción de General Bal-
dissera”. 
“En estos últimos proyectos,
algunos en ejecución y otros
en proceso el Consorcio Ca-
nalero consiguió el apoyo y
respaldo económico parcial
del Gobierno de la Provincia

de Córdoba a través de la
Secretaría de Recursos Hí-
dricos. En la búsqueda de ob-
jetivos de bien común venimos
trabajando desde hace tres
años buscando soluciones a
viejos problemas de vecinos
y productores rurales de Mon-
te Maíz y la región, creemos
firmemente que este es el ca-
mino y avanzamos con com-
promiso y decisión”, conclu-
yeron.
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BEll VIllE

El municipio sumó una unidad para
transportar personas con discapacidad
La Agencia Nacional de

discapacidad, a través
de la CoNAdIS (Comisión
Nacional Asesora para la
Integración de las Personas
con discapacidad) autorizó
el proyecto de Acción So-
cial de la municipalidad de
Bell Ville para la compra
de un micróminibus con
rampa para ser afectado el
servicio de transporte de
personas con discapaci-
dad.
Por tal motivo, el organismo
nacional ya remitió el dinero

para la adquisición de la fla-
mante unidad, la que se con-
cretará próximamente.
Su objetivo es disminuir ba-
rreras de accesibilidad a per-
sonas con discapacidad mo-
triz, sensorial e intelectual,
habilitando su traslado ade-
cuado a instituciones de salud
o educativas.
Adquirida la unidad especial,
la Municipalidad proveerá un
chofer con el perfil adecuado,
además del mantenimiento
propio del rodado, definirá
un cronograma semanal para

el uso del transporte en base
a los horarios institucionales
articulando con las institu-
ciones locales.
Para ello, habrá reuniones
con instituciones que contie-
nen a personas con disca-
pacidad en sus necesidades
de salud, capacitación o edu-
cativas, para armar una rutina
diaria del traslado y se pro-
pondrán ajustes necesarios
para garantizar la accesibili-
dad al transporte de la po-
blación que vive con una dis-
capacidad.

foNdoS A muNICIPIoS
◘ Cuatro municipios del departamento unión reci-
bieron fondos provinciales, en manos de los legis-
lador, dardo Iturria y maria Ceballos.
Tres de ellos recibieron fondos para realizar obras de
refacción en sus edificios policiales: Alto Alegre $160
mil, Monte Leña $760 mil y W. Escalante $160 mil.
En tanto que, Justiniano Posse, recibió un aporte de
$2.100.000 destinados a obras de pavimentos.
------------------------------------------------------------------------

EtRuRIA: EXItoSA CAmPAñA dE REColECCIóN dE
RESIduoS ElECtRóNICoS

Durante 2017 se han receptado 1019,5 kg de residuos
eléctricos. Desde el municipio agradecieron la labor de
alumnos y profesores del Instituto Secundario General
Paz por sumarse a esta iniciativa.

Breves de la Región
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E l gobernador de la Pro-
vincia de Córdoba,

Juan Schiaretti, estuvo en
Colonia Barge donde firmó
convenios para la realiza-
ción de obras de infraes-
tructura hídrica y educati-
va.
Primeramente, el mandatario
provincial firmó un acuerdo
para la construcción del nuevo
sistema de agua potable de
esta localidad del departa-
mento Marcos Juárez.
El Estado provincial invertirá
un total de 9.551.303 pesos
para la construcción de acue-
ducto de 6.260 metros de lon-
gitud (desde Monte Maíz has-
ta Colonia Barge), una cis-
terna de hormigón armado
de 120 metros cúbicos de ca-
pacidad y la red domiciliaria
de distribución. “Espero que
esta obra esté finalizada antes
del primer semestre de 2018”,
dijo Schiaretti.

Seguidamente, el gobernador
firmó otro convenio por el que
el gobierno de Córdoba rea-
lizará la construcción de un
Taller de Usos Múltiples
(TUM) y un núcleo sanitario
en la escuela local con una
inversión de 1.365.000 pesos,
en el marco del programa Au-
rora. 
“Esto se suma a la sala que
inauguramos en el jardín de
infantes “Provincia Santiago
del Estero” en el 2016 con
una inversión de 516.000 pe-
sos. Son inversiones que no-
sotros consideramos estraté-
gicas, como es la educación”,
expresó el gobernador.
En otro orden, Juan Schiaretti
anunció las siguientes accio-
nes de gobierno para la lo-
calidad:
– La entrega de un Aporte
del Tesoro Provincial de
80.000 pesos para obras me-
nores.

– La inclusión de 54 niños al
programa “Más Leches, Más
Proteína”.
– La entrega de 18 créditos
a tasa cero para el mejora-
miento de viviendas a 18 fa-
milias.
– El otorgamiento en 4 años
de 1 millón de pesos del fondo
para asfaltado y cordón cu-
neta.
– El compromiso de restau-
ración de la iglesia que pa-
deció problemas de hundi-
miento.
– El envío de 200.000 pesos
para la construcción de una
pileta.
Acompañaron al gobernador
en su visita a Colonia Barge
el presidente comunal, Miguel
Ángel Pala; el ministro de
Obras Públicas y Financia-
miento, Ricardo Sosa; legis-
ladores provinciales; y otras
autoridades provinciales y re-
gionales.

oBRA PÚBlICA

Colonia Barge tendrá su red de
agua potable

malambo 2018: laborde ya vive la 
gran fiesta nacional

◘ El pasado domingo 7 se puso en marcha el festival Na-
cional del malambo, con el tradicional desfile por las calles
de la localidad y la apertura oficial realizada en la Plaza
mayor.
Si bien fue una jornada triste para la localidad producto del fa-
llecimiento de tres personas. La gente se acercó al Predio del
Malambo para compartir el gran evento labordense.
La fiesta se extenderá hasta el venidero sábado 13 cuando se
conozca al Campeón Nacional 2017.
La grilla de espectáculos a desarrollarse hasta esa fecha son: 
miércoles 10: Delegaciones Internacionales de Brasil y
Uruguay. Actúan, Mejor Delegación del Encuentro de la Juventud
2017. Lucrecia Rodrigo y Los Chaza.
Jueves 11: Delegaciones Internacionales de Chile y Paraguay.
Actúan, Pareja ganadora del 50° Festival. María Soledad
Gamboa y La Callejera.
Viernes 12: Delegaciones Internacionales de Bolivia y Perú.
Actúan, Cristian Capurelli, Diego Arolfo y Horacio Banegas.
Sábado 13: Finales de Competencia. Delegaciones Interna-
cionales de Uruguay y Brasil. La Característica Orquesta de
Coco Gómez. Consagración del 51° Campeón Nacional del
Malambo.
Pero esto no es todo también hay feria de artesanos, patios
de comidas, talleres, charlas y un gran movimiento social.
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BEll VIllE

Se entregó el premio a
los ganadores del Con-

curso del logotipo “Bell Vi-
lle Capital Nacional de la
Pelota de fútbol”, símbolo
que nos identificará de aho-
ra en más con tal designa-
ción hecha por ley nacional
Nº 27366 del Congreso de
la Nación.
Según sus autoras, “El iso-
logotipo se generó a partir
de la idea de mostrar la tran-
sición de la primera pelota
de fútbol, con tiento, a la pe-

lota con pico y costuras invi-
sibles que crearon los bellvi-
llenses Polo, Tossolini y Val-
bonesi, reemplazados por
cascos de diversos diseños,
hasta los distintos modelos
que conocemos actualmen-
te.
Las bandas que acompañan
el trayecto de la fusión de
estas pelotas representan la
eliminación de las costuras
exteriores de la antigua pelota
y, además, se tiñen de color
azul y celeste haciendo refe-

rencia a nuestra Bandera Ar-
gentina y al Río Ctalamochita
que atraviesa la localidad; y
salen desde la palabra Bell
Ville, el nombre de la ciudad
que a partir del año 2017 fue
designada Capital Nacional
de la Pelota de Fútbol”.
Florencia y Luciana Bianchi,
con el seudónimo “Lápiz”, ob-
tuvieron el primer premio del
concurso y de acuerdo con
el Artículo 7º de la Bases del
Concurso, se les otorgó un
premio de $ 5.000.

Se oficializó el logotipo de la Capital
Nacional de la Pelota de fútbol

Volvieron los Recitales de Verano en Santa Eufemia
◘ Como todos los años en temporada estival Santa
Eufemia recibe a los tradicionales “Recitales de Verano”.
Se trata de una propuesta musical que se desarrolla
los fines de semana en horario nocturno con entrada
libre y gratuita.
El programa de actividades es organizado por el municipio
local y contempla la siguiente grilla de actuación:

ENERo
Domingo 7: Gerardo Cobas (Corista de Valeria Lynch).
Domingo 14: Paola Tejeda.
Dixon: (Tributo a Vicentico y Ulises).
Domingo 21: Fernando Peralta
Domingo 28: Gabriel Gieco ( Sobrino De León Gieco)

fEBRERo
Domingo 4: Alma Canta; Norma Barrionuevo y Caro Piña-
ta.
Domingo 11: Diego Contreras (Tributo Arjona).
Domingo 18: Baltazar Bustos y 5 Sentidos presentando
su nuevo disco.
Domingo 25: Mauro Cerutti (Ex Chebere).
Animación: Gabriel Bondi
Horario: 22:00.
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EduCACIóN - PRoVINCIAlES

Se avecina un nuevo es-
quema de asistencias

para controlar el alto grado
de faltas de alumnos que
se dan en las escuelas se-
cundarias de la Provincia
de Córdoba.
La reforma comenzará a im-
plementarse de manera parcial
en 2018 y la medida funcio-
nará a pleno en 2019.
El eje central está dado en
que los alumnos no podrán
pedir la reincorporación para
ampliar el tope de las 25 ina-
sistencias permitidas por año.
Aquel alumno que se exceda
deberá rendir todas las asig-
naturas en coloquio y pasará
a la categoría de Estudiante
con Trayectoria Escolar Asis-
tida. Ya no quedará como
"alumno libre".
La secretaria de Educación
de Córdoba, Delia Provinciali,
admitió a la prensa que en
los últimos años algunas es-
cuelas flexibilizaron el registro

de las faltas con el argumento
de que "es mejor que el chico
esté adentro que afuera de la
escuela".
"En este tiempo se fue dis-
torsionando el concepto de
asistencia bajo la idea de que
había que garantizar la inclu-
sión. Y, a veces, la inclusión
se comprende en un sentido
no adecuado y es permitir que
vaya a la escuela cuando ten-
ga ganas, pero lo importante
es que venga o que aprenda
más o menos lo importante,
pero que esté. Y la verdad es
que ese modo de pensar la
inclusión es una inclusión ex-
cluyente, lo que tengo que
garantizar es que venga todos
los días, que aprenda lo que
tenga que aprender", apuntó
la funcionaria al matutino La
Voz del Interior.
"Lo que tengo que garantizar
es que asista y aprenda. Así
como nosotros tenemos que
garantizarle la continuidad en

el marco de la escuela se-
cundaria, el estudiante tiene
la obligación de ir todos los
días a la escuela. Esto que
parece obvio es fundamental",
consideró Provinciali.
Por eso se modificó el régi-
men de asistencias y de pun-
tualidad. Como Estudiante en
Trayectoria Escolar Asistida,
el alumno podrá retomar el
cursado habitual (cumpliendo
con instancias de recuperación
de aprendizajes no alcanzados
en las tutorías previstas por
la escuela) y acreditará los
conocimientos en coloquio.
De lo contrario, podrá cursar
todas las asignaturas con asis-
tencia virtual y apoyo a dis-
tancia para rendir, luego, en
coloquio.
Las inasistencias se compu-
tarán de la siguiente manera
En un turno. Cuando el estu-
diante que asista a un solo
turno falte, se computará una
inasistencia.

En jornada extendida. Cuando
exista extensión de la jornada
escolar, se registrarán las ina-
sistencias por espacio curri-
cular. Será obligación cumplir
al menos con el 75 por ciento
de las clases anuales efecti-
vamente dictadas en cada ma-
teria (educación física, talleres,
espacios de orientación). De
lo contrario, el alumno pasará
a ser un Estudiante en Tra-
yectoria Escolar Asistida.
Puntualidad. Las llegadas tar-
de se registrarán así: cuando
el alumno se retrase menos
de 20 minutos se anotará una
"tardanza". Cada cuatro "tar-
danzas" se computará una fal-
ta. Cuando ingrese 20 minutos
después del horario previsto
se computará media inasis-
tencia. Se registrará el horario
de llegada y el estudiante de-
berá permanecer en la escuela
y cumplir con todas las activi-
dades previstas.
Retiro anticipado. Si el alumno
deber retirarse antes, el adulto
responsable deberá gestionar
un pedido. Se computará me-
dia falta.
Embarazadas y padres. No
se computarán inasistencias
a las estudiantes embarazadas
y se diseñará el acompaña-

miento pedagógico virtual. A
los alumnos varones que acre-
diten el nacimiento de un hijo
no se les computarán hasta
tres días de inasistencia.
Seguimiento. Si el estudiante
registra hasta tres inasistencias
injustificadas, el preceptor y
el coordinador de curso de-
berán comunicarse con la fa-
milia para informar y conocer
las causas de la ausencia.
Con cinco inasistencias in-
justificadas, el preceptor de-
berá informar al coordinador
para iniciar acciones preven-
tivas y citar a los adultos res-
ponsables.
Si el alumno llega a las 10
inasistencias, justificadas o
no, se comunicará la situación
al equipo directivo, quien citará
a los padres y al alumno para
firmar un acta compromiso de
asistencia a clase.
Si el estudiante registra 20
faltas, justificadas o no, el
equipo directivo, preceptor y
coordinador, notificarán a la
familia sobre la situación de
riesgo en que se encuentra el
estudiante. Se labrará un acta,
donde se definirán las tareas
que el alumno deberá realizar
para recuperar los contenidos
perdidos.

Se endurece el sistema de asistencias
en las escuelas secundarias
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◘ Con un lleno total, tuvo lugar en Justiniano Posse una
fiesta de Navidad muy particular ya que se congregaron
en la  plaza manuel Belgrano los trailer de la Asociación
Cordobesa de food trucks.
El grupo plantea en su mensaje promocional: “En la Ruta
Del Sabor no importa si te gusta lo dulce, lo salado, si se te
antojan unas papas o un buena carne asada. No importa si
preferís las verduras, si no podés comer harinas o si sos fan
de las hamburguesas en ACORF contamos con sabores
para todos los gustos.
Al pintoresco evento, con las unidades de comida totalmente
ornamentadas, se sumaron bandas en vivo, juegos recreativos
y demás espectáculos programados por el municipio local.

Justiniano Posse: los food trucks coparon la
plaza manuel Belgrano

◘ los días 2, 3 y 4 de febrero tendrá lugar en Pascanas
la sexta edición del motoencuentro organizado por la
agrupación Ruedas Calientes.
La parte artística tendrá como artista principal a la reconocida
banda “La Mississippi”, a los que se le sumarán, “Ave Negra”,
“Bigotes de Bronsson”; “Moscateros”, “Los Negros”, “Desarraigo”
y una banda de cuarteto.
Por su parte, el gran espectáculo de acrobacia en motos
estará a cargo de David Sandoval.
Habrá servicio de camping y un esmerada cantina a cargo
de la comisión del Hospital Vecinal Pascanas.

En febrero llega a Pascanas la 6°
edición del motoencuentro
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◘ tuvo lugar un nuevo sorteo del plan de viviendas
local, monte Buey mi Casa I y II, donde salieron los
nuevos adjudicatarios de las unidades habitacionales
recientemente concluidas. 
Sorteo Monte Buey Mi Casa I - Adjudicatarios titulares: 
STRADA, Román
COTTURA, Mabel
Adjudicatario suplente:
VERDINI, Jesica
Licitación Monte Buey Mi Casa II
Adjudicatario: BUENO, Matías
Sorteo Monte Buey Mi Casa II
Adjudicatarios titulares:
DOVIS, Omar
MIÑO, Dario
Adjudicatarios suplentes:
LUMINOSO, Carolina
FORMIGO, Norberto

oBRA PÚBlICA
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moNtE BuEy: Adjudicaron nuevas viviendas del 
plan monte Buey mi Casa I y II

En su visita a la localidad
de Colonia Bremen, el

gobernador de la provincia,
Juan Schiaretti, inauguró la
obra de repavimentación de
la Ruta Provincial N° 3 entre
esta localidad y el cruce de
la Ruta Nacional N° 8.
En la oportunidad, se firmó el
acta compromiso entre el Go-
bierno de la Provincia y la co-
muna de Bremen para la eje-
cución de la obra pavimenta-
ción del acceso que comunica
a la localidad con la RP Nº3,
comprende un tramo de 4.800

metros por la misma traza ac-
tual con una inversión aproxi-
mada de 50 millones de pe-
sos.
Las obras de este tramo ya
tuvieron trabajos previos, cuan-
do la Dirección Provincial de
Vialidad  inició mejoras, que-
dando como un camino se-
cundario ripeado, que permite
la conectividad de los pobla-
dores y vecinos de la zona
con la RP 3.
“Es una alegría haber dejado
inaugurado este tramo de la
ruta 3 hasta el cruce de la

ruta 8 con Canals. Segura-
mente vamos a inaugurar en
45 días el tramo que va desde
Justiniano Posse a Escalante
y antes de que termine el año,
podríamos estar habilitando el
tramo que va de Colonia Bre-
men hasta Escalante”, señaló
el gobernador.
En este sentido, Schiaretti
destacó que antes de que fi-
nalice el 2018 estará repavi-
mentada la ruta 3 desde Bell
Ville hasta Canals, “y si llega-
mos, más hacia el norte, desde
San Antonio de Litín hasta Bell

Ville, va a estar repavimentado
la ruta 3”, afirmó.
Por otra parte, el mandatario
provincial valoró que “estas
obras significan más seguridad
y mayor calidad de vida, es
un puente hacia el progreso
para la localidad, sobre todo
en esta zona baja, en la que
estamos haciendo los canales
para sistematizar la cuenca”.
En su visita a Colonia Bremen,

el Gobernador también anunció
la llegada del gas a la localidad
que tiene emplazado un em-
prendimiento que trabaja en
conjunto con la empresa Avex
y que tiene  8 puestos de tra-
bajo. “Vamos a traer el gas
natural aquí y a Colonia Bis-
mark aprovechando que el ga-
soducto está cerca. Queremos
que haya más puestos de tra-
bajo”.

Inauguraron un tramo de la
repavimentación de la Ruta N° 3



Sección DEPORTES
lIgA BECCAR VARElA

J. Posse: Entregaron Aportes económicos al Club def. de Juventud

la liga Beccar Varela homenajeó a todos
los campeones del 2017
El pasado miércoles 27

de diciembre, la liga
de fútbol dr. Adrián Beccar
Varela, cerró el año de acti-
vidad con una cena de ca-
maradería y la premiación
de campeones.
En la ocasión fueron distin-
guidas cada una de las cate-
gorías que componen los cer-
tamenes organizados por la
entidad. También se distinguió
a los goleadores y vallas me-
nos vencidas.
Un momento especial se vivió
con el reconocimiento a dos
jóvenes jugadores de Recre-
ativo de Laborde, quienes ga-
naron tres campeonatos en
el año (dos en la Liga y uno
en el Provincial de Ligas, re-
presentando a la Beccar).

La expectativa mayor estuvo
dada a la hora de premiar a
los dos campeones de primera
división, Argentino de Monte
Maíz (apertura) y Atlético de
Pascanas (clausura).
Además hubo espacio para
la buena música y se sortea-
ron los dos led correspon-
dientes al cupón entregado

en cada partido. Los número
favorecidos fueron el 89.300
vendido en Recreativo y el
530, entregado en la cancha
de Sarmiento de Idiazabal.
Los ganadores tienen tiempo
hasta el 8 de enero para acre-
ditarse el premio, caso con-
trario quedará en poder del
club que vendió la entrada.

Encomendados por el presidente de la Agencia
Córdoba Deportes, Prof. Medardo Ligorria, el
legislador Dardo Iturria, junto a un grupo de
funcionarios, estuvo en las instalaciones del
Club Defensores de Juventud para hacer en-
trega del primer tramo del aporte de 200 mil

pesos del Gobierno de Córdoba a través del
programa Nos Vemos En El Club. 
El 35% de este aporte es un subsidio no
reintegrable, mientras que el 65% restante,
es un crédito a tasa 0% de muy fácil devolu-
ción.

Foto: Laura Gazzola
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fÚtBol dE AfA

Atenas y Sportivo Chazón serán
protagonista del torneo federal C
Para quienes descono-

cen el recorrido de los
equipos del interior que lle-
gan a la B Nacional o Pri-
mera división deben remon-
tarse un par de categorías
para atrás, puntualmente al
origen y eso es precisamen-
te el torneo federal C.
En ese grupo de equipos se
encuentran Atenas de Ucacha
y Sp. Chazón, quienes intentan
disputar un torneo de suma
importancia más allá de la
Liga Beccar Varela.
Los equipos del interior se
encuentran afiliados a las Li-
gas (223 en todo el país) y
estas afiliadas a AFA. Para
clasificar al Federal C, que

otorga 16 ascensos al Federal
B (y este al Federal A y luego
B Nacional), deben lograr la
clasificación en sus Ligas o
Federaciones/Uniones de Li-
gas.
La fecha de inicio se fijó para
el 28 de enero de 2018.
El Torneo Federal “C” 2018
se estructurará con la regio-
nalización ya dispuesta por el
Consejo Federal en la Edición
2017 (ocho -8- regiones). Otor-
gará dos ascensos por cada
región deportiva (16 clubes).
En el caso del Sportivo parti-
cipará en la Región Centro,
Grupo Centro Sur, Zona 3,
junto a los representativos de
Central Córdoba de Laboula-

ye; Jorge Ross de La Carlota
y Corralense de Corral de
Bustos.
Por su parte, Atenas lo hará
en Región Centro, Grupo Cen-
tro Sur, Zona 5 y se medirá
ante Banda Norte de Río Cuar-
to; Belgrano de Vicuña Mac-
kena y Villa Plomo de Serra-
no.
Algunos de los cordobeses
que participan son: Jorge Ross
de La Carlota; Corralense de
Corral de Bustos; Toro de Mol-
des; General Paz Junior; Sp.
Norte de Laboulaye; Banda
Norte; 9 de Julio de Morteros;
Alem de Villa María; Ateneo
de General Cabrera, entre
otros.

1RA. fEChA - 28/01/18  
SP. ChAzoN VS. S. CoRRAlENSE

2dA. fEChA - 04/02/18      
J. RoSS VS. SP. ChAzoN

3RA. fEChA - 11/02/18        
C. CóRdoBA VS. SP. ChAzoN

4tA. fEChA - 18/02/18 
S. CoRRAlENSE VS. SP. ChAzoN

5tA. fEChA - 25/02/18 
SP. ChAzoN VS. J. RoSS

6tA. fEChA - 04/03/18 
SP. ChAzoN VS. C. CóRdoBA

1RA. fEChA - 28/01/18        
VIllA Plomo VS. AtENAS

2dA. fEChA - 04/02/18        
AtENAS VS. BElgRANo

3RA. fEChA - 11/02/18        
AtENAS VS. BANdA NoRtE

4tA. fEChA - 18/02/18 
AtENAS VS. VIllA Plomo

5tA. fEChA - 25/02/18 
BElgRANo VS. AtENAS

6tA. fEChA - 04/03/18              
BANdA NoRtE VS. AtENAS



Sección AGROPECUARIA
fuENtE: Alejandro Alfie

Arranca la rebaja mensual
de retenciones a la soja

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
AgRo-mAQ - la Carlota -

tel.: 03584-15401498

Con el inicio del año, co-
mienzan a regir las mo-

dificaciones en el sistema
de retenciones en las ex-
portaciones de soja para in-
tentar revertir la caída en
las ventas al exterior del
complejo sojero.
El costo fiscal de la medida
está en torno a los $20.000
millones para el primer año,
de los cuales unos $6.000 mi-
llones dejarán de recibir las
provincias, a través del Fondo
Federal Solidario, que distri-
buye el 30% de las retenciones
a la soja. Y el impacto se du-
plicará en 2019. Es que las
retenciones del poroto de soja
y del aceite de soja bajan un

0,5% mensual, desde el 30%
y 27%, respectivamente, que
tenían hasta el mes pasado,
hasta llegar al 18% y 15% a
fines de 2019.
Mientras tanto, se quitan las
retenciones móviles al biodié-
sel, que son mínimas y casi
no alcanzan a producir recau-
dación. Se reemplazan por re-
tenciones fijas del 8%.
La baja en las retenciones a
la soja se iba a implementar
hace un año, como parte de
las promesas de la campaña
de Macri, que arrancó su man-
dato con una baja del 5% en
ese impuesto; pero se postergó
por el impacto fiscal de la re-
baja, que la Bolsa de Comercio

de Rosario estimó en casi
$20.000 millones para el primer
año. De todos modos, dicho
informe sostuvo que “es muy
probable que esa cifra se com-
pense con mayor recaudación
de otros tributos”, por la mayor
dinámica del sector.
Sin embargo, dirigentes de la
oposición cuestionaron la baja
en las retenciones a la soja,
que tendrá un costo fiscal anual
en torno a los $40.000 millo-
nes, a partir de 2019; mientras
la nueva ley jubilatoria reduce
los pagos a jubilados, pensio-
nados y beneficiarios de la
Asignación Universal por Hijo,
para tener un ahorro fiscal cer-
cano a los $56.000 millones.



AgRoPECuARIASEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE ENERO 17

La baja en la recaudación por
derechos de exportaciones
tendrá impacto en las provin-
cias, aunque fuentes oficiales
aseguran que serán parcial-
mente compensadas por la
modificación del Impuesto a
las Ganancias, que ahora la
Nación coparticipa con las pro-
vincias al 100%.
Tal como establecen los de-
cretos 1343/16 y 1025/17, el
objetivo oficial es alcanzar un
sistema de convergencia entre
los porcentajes de retenciones
para todos los subproductos
del complejo sojero. Por eso,
bajan las del poroto de soja y
del aceite de soja; y se quitan
las móviles al biodiésel, que
están en poco más del 0%, y
se reemplazan por retenciones
fijas del 8%.
“Se hace necesaria una ar-

monización entre los derechos
de exportación del biodiésel y
el de su principal materia prima,
el aceite de soja, para alcanzar
una convergencia entre los
mismos”, se planteó en los
considerando del Decreto que
estableció los valores de las
retenciones a los subproductos
de la soja.
Con las del biodiésel, el Go-
bierno espera recaudar cerca
de $2.000 millones nuevos.
En cambio, la baja en las re-
tenciones de los porotos y el
aceite de soja tendrá un im-
pacto fiscal en torno a los $
40.000 millones a partir del
año 2019, ya que el Gobierno
dejará de recaudar ese dinero
de la soja.
El complejo sojero atravesó
un 2017 muy complicado, con
exportaciones a la baja en to-

dos sus subproductos: porotos,
harina, aceite y biodiésel. Los
porotos tuvieron una disminu-
ción interanual del 17% en los
primeros 10 meses del año,
hasta llegar a 2.635 millones
de dólares exportados entre
enero y octubre. Una caída
interanual similar tuvo la harina
de soja, que cayó un 14,5%,
al bajar a 7.125 millones de
dólares este año.
La caída fue menor con el
aceite de soja, que bajó sólo
1,15% en los valores exporta-
dos, hasta alcanzar los 3.189
millones de dólares en los pri-
meros diez meses del año. Y
el biodiésel tuvo una caída en
volumen del 4,1%, por el cierre
del mercado estadounidense,
que no se llegó a compensar
con la reapertura del mercado
europeo.



Sección SALUD

BEll VIllE

El nuevo espacio fue de-
nominado “dr. Arman-

do leonelli” que funciona
en calle Entre Ríos 457. la
ceremonia fue encabezada
por el intendente, Carlos
Briner y el ministro de Salud
de la Provincia,  francisco
fortuna, junto a funciona-
rios de distintos órdenes.
En primer lugar, el director
de Salud Pública de la Muni-
cipalidad, Dr. Pablo Romero
Delisa, recordó que el pro-
yecto comenzó en la última
campaña electoral con el im-
pulso de los Dres. Briner, Ho-
racio Pelletti, hoy Director de
Acción Social y el propio fun-
cionario de la cartera sanita-
ria.
“Empecemos a soñar que los
sueños son posibles de ha-
cerlos realidad. Hay muchísi-
mos sueños más para Bell
Ville”, concluyó.
Luego, Briner agradeció por

la obra a la Provincia, a los
empleados municipales sin
distinciones y a los vecinos.
También elogió la labor del
Dr. Fortuna en favor de la sa-
lud. “Este es el comienzo de
un trabajar juntos en materia
sanitaria, de servicio y acción
social, entre todas las institu-
ciones de la ciudad y con el
acompañamiento del Hospi-
tal”, dijo.
Instó a sumar esfuerzos en
materia de salud y a trabajar
en unificar con el hospital las
historias clínicas para contar
con la información precisa de
cada paciente que concurre
a ambas dependencias.
“Se puede trabajar juntos.
No importa de dónde venimos.
Importa adónde vamos. Ahora
vamos a buscar calidad”, fi-
nalizó señalando el Briner.
Por su parte, el Fortuna ce-
lebró con conceptuosas defi-
niciones la inauguración de

la Asistencia Pública y entregó
a las autoridades municipales
un moderno ecógrafo el que
será puesto al servicio de la
citada dependencia.
Características
Para llevar adelante la obra
se tuvo que poner en condi-
ciones un viejo edificio utili-
zado como depósito muni-
cial..
La amplia construcción de
más de 350 metros cuadra-
dos, cuenta con 6 consultorios
médicos, y uno dotado con
aparatología exclusiva para
odontología, además de de-
pendencias para laboratorio,
enfermería, sala de vacuna-
ción y administración. Se lo
dotó de aire acondicionado
central, turnero digital y vigi-
lancia continua por monitoreo
de cámaras.
Se procura una eficiencia de
los recursos, con mayor co-
modidad y atención de los

Inauguraron la nueva sede de la Asistencia
Pública municipal
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pacientes, sin incrementar el
número de personal municipal
actuante.
A diferencia del antiguo in-
mueble, el edificio incluye es-
tacionamiento y garaje para

la ambulancia. La inversión
alcanza a los 2 millones de
pesos.
La inauguración se lleva a
cabo en esta época del año
para realizar el traslado de

toda la aparatología, muebles
y útiles durante enero que es
el mes de menor demanda
por parte de la comunidad.

◘ la dirección Nacional de Políticas para
Adultos mayores-SENNAf del ministerio
de desarrollo Social de la Nación, aprobó
el proyecto y remitió la suma de $315.689,86
para ampliar el hogar de día que la muni-
cipalidad.
Entre las mejoras proyectadas está la habili-
tación del espacio destinado a la cocina que
tiene todas las cañerías colocadas de agua
potable, gas natural, faltando la colocación
de pisos, revoques y azulejos, además del
equipamiento de cocina, heladera, mesada,
entre otros componentes. Paralelamente se

climatizará el comedor y sala de talleres y ac-
tividades varias, teniendo en cuenta tanto el
frío como el calor. Se incorporará un televisor
para entretenimiento y acciones recreativas,
entre otros elementos. Asi mismo se lo dotará
de un sanitario.
El objetivo es promover la autonomía del
adulto mayor en situación de vulnerabilidad
social y económica, mediante su inclusión en
el Hogar de Día “Renacer a la Vida”, por lo
que con las mejoras a introducir próximamente
se optimizará sustancialmente las condiciones
del lugar.

Bell Ville: Con ayuda de la Nación habrá mejoras
edilicias en el hogar de día




